



Winkler Fasnacht 2016



Am Samstag, 5. März, fand die traditionelle Kinderfasnacht, bereits das 11. Mal in Folge, statt. Trotz eher bescheidenem Wetter lockte der Anlass auch dieses Jahr gut 100 bunt geschminkte und fantasievoll verkleidete Besucher an.

Wie üblich konnte man sich auch diesmal ab 12.30 Uhr im Breiti-Saal gratis schminken lassen. Vielen Kindern wurde so ein wunderbar buntes Gesicht verpasst, was die Verkleidung perfekt machte.

Dieses Jahr wurde der Umzug durch die Babylochgugge aus Rorbas-Freienstein-Teufen musikalisch begleitet was für riesige Begeisterung bei Gross und Klein sorgte.

Pünktlich um 14.14 Uhr und trotz eher unbarmherzigen Witterungsverhältnissen startete der Fasnachts-Traktor samt Anhänger seine Route. Die Kinder hatten einen riesen Spass dabei hinter sich eine kunterbunte Konfettispur zu hinterlassen. Der Regen konnte der fröhlichen Fasnachtsstimmung nichts anhaben.

Anschliessend ging es in den Breiti-Saal zur Kinderdisco inklusive Kostümwettbewerb. Die Kostüme waren wie immer wunderschön und teilweise fantastisch originell. Es fiel der Jury schwer aus all den tollen Fasnächtlern die drei bestkostümierten auszuwählen.

Bei der Festwirtschaft konnte man sich zwischendurch etwas Leckeres zur Stärkung holen und den Durst stillen. Um ca. 17 Uhr endete dieser bunte Winkler-Event.

Es war wieder ein tolles Fest und wir freuen uns schon aufs nächste Jahr mit euch Fasnächtlern!

Ein herzliches Dankeschön geht an all unsere grossartigen Helfer, die uns so toll unterstützt haben. Im Besonderen: Walter Meier für den Traktor und Anhänger, den Sicherheitszweckverband und die Gemeinde Winkel.

